



名古屋市議会議員 大村光子 昭和区選出 減税日本

まだまだ暑い日々が続きますか？私は、夏バテなど全くなく元気に議員活動をしております。本当に皆様のおかげだと感謝しております。

右も左も分からぬ状態の中での3月定例会よりは6月定例会及び7月臨時議会は多少なりとも成長を感じる事ができました。そして、最近は昭和区の皆様からも声を掛けて頂いたりご意見を頂戴したりする機会も増えてまいりました。

まだまだ取り組む課題は山積みですが、全力で取り組んでいきます。皆様のご期待にお応えできるよう精一杯真摯に努力を重ねていきたいと思います。

今後とも何卒更なる応援、ご支援賜りますようお願ひ申し上げます。

名古屋市の七月臨時議会が二
十日開かれ、総務環境委員会で
河村たかし市長が提案した百五
十四万円の地域委員会関連予算
案が減税日本、公明、民主、共
産の賛成多数で可決された。六
月定例議会では自民、公明、民
主の三会派が地域委予算を削除
したが、二十一日の本会議では
一転、可決の見通しとなつた。
予算案は、市長が三大公約の
一つに掲げた地域委をテーマに
した市民との意見交換会の開催
費。委員会に先立つ本会議で、
河村市長は「市長選や市議選で
感じた市民の期待に応えるため、
再度議論をお願いしたい」と再
提案の理由を説明した。

委員会では、六月定例会で反
対した公明と民主が「意見交換
会は本格実施が前提ではなく、
制度の検証をより深める機会」

と確認した上で賛成に転じた。自民は「提案の趣旨が変わらないのに、短期間で議決を覆することはできない」と反対を崩されなかつた。

また、中京都構想では、市長は臨時会で、中京都構想を議論する「中京独立戦略本部」の會議延期につながつた市議会の付議延滞の見直しを要請。委員会に市長が出席して、議論を交わ

だが質疑では、議員から「中
京都が実現した時の市民のメ
リットは」「どんな街を目指す
のか」と構想の具体像への質問
が続出。議論は深まらなかつた
市側は引き続き、議会側に見直
しを働き掛けるとみられるが、
戦略本部の会議開催にこぎ着け
られるかは不透明だ。

名古屋市の七月臨時議会が二
十日開かれ、総務環境委員会で
河村たかし市長が提案した百五
十四万円の地域委員会関連予算
案が減税日本、公明、民主、共
産の賛成多数で可決された。六
月定例議会では自民、公明、民
主の三会派が地域委予算を削除
したが、二十一日の本会議では
一転、可決の見通しどなった。
予算案は、市長が三大公約の

また、中京都構想では、市長は臨時会で、中京都構想を議論する「中京独立戦略本部」の會議延期につながった市議会の付帯決議の見直しを要請。委員会に市長が出席して、議論を交わ

だが質疑では、議員から「中
京都が実現した時の市民のメ
リットは」「どんな街を目指す
のか」と構想の具体像への質問
が続出。議論は深まらなかつた
市側は引き続き、議会側に見直
しを働き掛けるとみられるが、
戦略本部の会議開催にこぎ着け
られるかは不透明だ。

中日新聞7月21日朝刊より

A black and white photograph showing a woman from the waist up, crouching over a large metal tub filled with laundry. She is wearing a dark baseball cap, a light-colored short-sleeved shirt, and a dark apron. Her hands are submerged in the water as she washes clothes. In the background, there's a sink area with various items like a broom and a bucket. The scene is set in what appears to be a domestic kitchen or laundry room.

7月15日東山動植物園にて、花の苗植え体験を行い、陸前高田市に贈る
「“心にはなを”プロジェクト」活動



6月定例会本会議場にて委員長報告

補正予算可決しました
(中京都・地域委員会)

7月26日大阪府池田市の地域コミュニティ推進協議会を訪れ、現状の運用やしくみなどいろいろなお話を伺つてきました。名古屋市で推進しようとしている地域委員会の進め方において、いろいろ参考になることもたくさんありました。いくつかポイントをまとめます。

● 池田市の地域コミュニティ推進協議会のポイント

I 市の職員を地域分権・地域サポーター（ボランティア職員※①）として庁内公募し（※②）そのボランティア職員が役所の立場ではなく、地域の側に立つて調整に当たつた予算を提案する中で必ず役所側として、これはできない、やれないなどの事例が出てきたときに地域の側にたつて調整に当たつたことが重要

II 予算の執行について地域コミュニティ推進協議会では執行にあたつては



3.2. 市と協議会が協働で執行

以上の3つのパターンがあり、特に良いのは3番目の地域が執行する点。これは地域コミュニティ推進協議会のもとも良い部分が

出でている。

III 池田市地域分権推進基金条例の施行

予算案を作った時に予算が残った場合に、その残りを使う為の帳尻を合わせる為の案はあまり良いものではない場合が大半。予算を使い切るという発想ではなく残った予算は積み立て、予算の大きなもの、長期でみていくものの予算を提案できるようにしようとすることでの基金条例を作った。

地域の皆さんのが税金の使い道についてより広く長い視点でみられるようになつていくものである

IV 市長との理念の共有

VII 職域の広がりが職員のモチベーションアップにつながる

VII 市民からのクレームに対しても協議会がそれを行動に移す

V 会長は任期4年、OBはバックアップのみ。主体は協議会

VI 倉田市長のスタンスは、市民の声を聞いて

たたかれていた点は、役所側に立つていると情報も

入つてこない、話もしてくれないという状態

になる為、上手く進めるためには、地域側に立つて話を進めていかないと前に進まないといふ状況であつたとの事

苦労した点は、役所側に立つていると情報も入つてこない、話もしてくれないという状態になる為、上手く進めるためには、地域側に立つて話を進めていかないと前に進まないといふ状況であつたとの事

1. 市が主体となつて執行

2. 地域が執行

3. 市と協議会が協働で執行

● お願いとご案内

- ・学校行事などご紹介ください：色々な行事や集いにできるだけ参加させて頂きます。
- ・ホームページでスケジュールをご確認いただけます。<http://mitsuko-genki.jp>



大村光子の政治活動に是非ご支援お願いします。

お振込みは…

三菱東京UFJ銀行

石川橋支店 普通預金

口座番号：0022367

口座名義：大村光子後援会

代表大村光子



8月29日事務所：市政報告懇談会
8月30日福祉施設：意見交換会
※詳細はお問い合わせください。



大村光子事務所

〒466-0027

名古屋市昭和区阿由知通4-3

イルソーレ512号

Tel&Fax (052)848-7325